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唐斯在肯塔基大學只打了1個賽季，平均
每場上陣21.1分鐘，取得10.3分和6.7

個籃板球，即使身高接近7呎，但具有速度，
而且技術精湛，攻守兼備，低位得分能力
強，外圍投射亦不俗，故早已廣被視為今年
「新秀狀元」大熱。
對於能夠成為「新秀狀元」，唐斯高興地說：

「當(NBA總裁)蕭華出現，我看着他，他說『新
秀狀元是……』時，我的心在狂跳。此前我告訴
教練，當他率先出現時，我正準備喝水，而我
不受控地顫抖着，我告訴他『教練，現在不要讓
我投射最後一擊，我不會射入。』(成為新秀狀元)
我感到震驚和非常高興，因為我能讓我的家人
在餘生可有值得懷緬的事情。」

圖靠「雙狀元」打江山
手握首名選擇權的木狼主席兼教練桑達

斯，認為揀選唐斯的決定非常容易，寄望這
名明日之星可與域堅斯攜手將木狼打造成一
支強隊：「這(挑選唐斯)真是毫無疑問的事
情。」域堅斯在得知木狼挑選唐斯後，即在
Twitter留言歡迎新隊友：「歡迎加入(木狼)大
家庭，唐斯。」
今年2月，昔日「狼王」加納特被交易返
回木狼，如來季繼續留隊出戰，其任務將是
負責指導唐斯。唐斯續表示來季的主要目標
就是協助木狼躋身季後賽。

■香港文匯報記者蔡明亮

世界男飛人保特
周四突然放棄參加
在牙買加舉行的男
子100米預選賽，
令外界對這名世界
紀錄保持者的狀態
抱有懷疑，預料8
月在北京鳥巢展開
的田徑世錦賽，戰
情將更添混亂。
牙買加田徑官員

周四表示，保特本
來打算藉跟2名同
鄉鮑維和比力克的
比拚提升狀態，爭
取成功衛冕世錦賽100米及200米冠軍，然而
保特周三突然在今次預選賽除名，不參加周四
及周五的初賽和決賽，有關方面未有給予解
釋。保特的經理人堅稱該金牌名將從沒「落
實」參加，之前報名純粹是「保留機會」與同
鄉較量。
去年保特受傷患影響，令今季表現未如理
想，早前在紐約的鑽石聯賽200米賽事只錄得
20秒29，為其職業生涯最慢一次。禁賽期滿的
鮑維於周四的預選賽初賽以9秒98力壓比力克
等對手，躋身決賽，令鮑維有望在決賽再下一
城的同時，保特的世錦賽優勢將更受到動搖。

基爾狀態提升極快
此外，同樣禁賽期結束不久的美國短跑好手

基爾，周四於美國世錦賽預選賽的100米初賽
錄得9秒85，順利晉身準決賽，以其沒參賽約1
年來看，狀態提升速度算是極快。

■香港文匯報記者 鄺御龍

下周一揭開戰幔的溫布頓網球公開賽，昨日舉
行抽籤儀式，世界「一哥」祖高域幸運避開
「Big 4」餘下3人，晉級男單決賽機會甚濃，有
望衛冕成功，反觀瑞士名將費達拿、英國好手
梅利和西班牙「泥地王」拿度則要在下半

區互相廝殺。
費達拿、梅利和拿度除了構成「三角錯」

外，下半區強手還有曾躋身決賽的捷克球手貝
迪治和法國代表宋加，由於拿度今年成績大滑
坡，只能以10號種子身份應戰。拿度若一切順
利，有機會在8強先遇上前年溫網冠軍梅利，
再在準決賽硬撼七屆盟主費達拿，艱辛程度絕
對比任何一名大牌為高。祖高域的真正考驗，
只有在早前法網決賽的對手、瑞士球手華連
卡，另外「一哥」的首圈對手為德國老將高

舒雷巴。

細威 舒娃或4強激戰
女單方面，頭號種子莎蓮娜威廉絲(細威)可能

在16強撞正胞姊維納絲威廉絲，之後會在8強和
4強先後迎戰白俄羅斯的阿薩蘭卡和俄國美女舒
拉寶娃(舒娃)。去年冠、亞軍捷克的基維杜娃和
加拿大美少女布沙爾則處下半區，雙方可能在8
強碰頭。
另外，一眾美女球手周四晚上盛裝出席賽前派

對，細威看來清減了不少，布沙爾的大露背跟其
偶像「舒娃」的透視裝互相輝映，被指已跟拜仁
慕尼黑球星舒韋恩史迪加秘婚的塞爾維亞球手伊
雲奴域則被發現左手無名指戴上戒指，令婚訊傳
聞顯得更「似層層」。 ■記者 鄺御龍

2015年NBA選秀大會周四在

網隊的布魯克林主場館舉行，年

僅19歲、身高6呎11吋的中鋒

唐斯以大熱姿態成為「新秀狀

元」，在首個順位被木狼選中，

成為繼2010年的禾爾及2012年

的「一眉」安東尼戴維斯後，第

3名出身於肯塔基大學的「新秀

狀元」。正處於重建階段的木

狼，希望唐斯與去年狀元域堅斯

帶領球隊在未來取得成功。
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港混雙組合 加拿大羽賽復仇
香港羽毛球混雙組合周凱華/李
晉熙周四在加拿大公開賽次圈賽
事，以20:22、22:20及21:19的局
數，反勝國家隊「雙黃組合」黃東
萍/黃凱祥，一報美國賽決賽落敗
之仇，挺進8強。男單方面，伍家
朗在16強以22:20和21:14的局數
擊敗丹麥球手佩爾森，順利躋身8
強，不過5號種子黃永棋與前世界
「一哥」、馬來西亞名將李宗偉激
戰67分鐘，最終以17:21、22:20和
10:21 的局數落敗出局。女雙方
面，陳祉嘉/袁倩瀅及潘樂恩/謝影
雪均雙雙晉級8強。

張家朗劍擊亞錦賽男花摘銅
剛滿18歲

的香港劍擊
手張家朗，
昨日在新加
坡舉行的亞
洲錦標賽男
子花劍個人
賽一路殺進
準決賽，面
對北京奧運
銀牌得主、

經驗豐富的日本劍手太田雄貴，最
終以6:15落敗，無緣決賽，收穫一
枚銅牌，但仍為港劍擊隊摘下本屆
亞錦賽首面獎牌。 ■記者蔡明亮

張廣勇競逐足總董事失敗

膺膺
唐斯大熱唐斯大熱

去季刻意擺爛的紐約人，在今次大會只獲第4
順位選秀權，周四決定挑選19歲的拉脫維亞中鋒
普辛基斯，結果遭到會場內的紐約人球迷不滿，
紛紛報以噓聲柴台，普辛基斯表示會竭盡所能，
令柴台的球迷改觀。
普辛基斯說：「很多球迷不滿他們選擇了我，
我需要竭盡全力，令柴台的球迷喜歡我。我很高
興加盟紐約人，成為球隊一分子。球迷有時是苛
刻，這就是紐約，我已準備接受挑戰。」

禪師認揀普辛基斯是冒險
紐約人主席菲爾積遜(禪師)形容挑選普辛基斯
是一次重大的冒險，不過他指出球隊需要對這名
新秀有耐性：「我們需要強壯及充滿活力的球
員，令己隊的打法有真正成效。他的投射能力很
強，非常適合我們的打法。風險是很大，但回報
同樣重大。」

禪師對普辛基斯讚口不絕，不過球探對其防守
能力存有疑問，而且在日前參與紐約人的試訓
中，這名中鋒因抽筋而被迫縮短試訓，對此積遜
出言維護說：「我們認為他會進步神速，但我們
知道(球員)變得成熟是需要過程。」

■香港文匯報記者 蔡明亮

不合心水 紐約人球迷噓爆
今年獲得第2順位選秀權的湖人，周四

選擇俄亥俄州立大學後衛羅素，棄選應
屆NCAA冠軍杜克大學的超強中鋒J奧卡
科，讓獲第3順位選秀權的76人執到
寶，令外界大跌眼鏡，湖人總經理卡普
查克認為這次決定會激起辯論，但相信
球隊的抉擇正確。
外界普遍認為湖人會「按傳統」選擇

中鋒，尤其 J奧卡科是杜克大學奪得
NCAA冠軍的功臣之一，結果卻是出人
意表，就連羅素也料不到會被湖人選
中：「我完全不知道，我仍感到震
驚。」
卡普查克在湖人訓練場館接受美國傳

媒訪問時，以湖人名宿來為這次決定解
畫：「看看這座場館，你看到張伯倫、
渣巴和奧尼爾(相片)，他們是我們沒有挑

選的中鋒，同時這裡有謝利韋斯、葛域
治及『魔術手』莊遜(湖人選秀球員)，所
以這大可辯論。我是否會說湖人挑選羅
素，是因為我們認為聯盟和比賽趨向這
方向(以後衛主導)？我不這樣認為。聯盟
仍需要具質素的大個子球員，如果牆上
有任何一位球員可選擇，我們會選擇他
們，但他們不是，故我們有自己的決
定，我們非常高興羅素成為湖人。」

76人執到寶
湖人放棄選擇J奧卡科，76人可謂「冷

手執個熱煎堆」，繼諾爾和恩比德後，
連續第3年在選秀大會揀選大個子球員。
奧卡科表示不介意自己淪為「探花」：
「我不失望，能進入NBA就是夢想成
真。」 ■香港文匯報記者 蔡明亮

湖人選羅素棄杜克強鋒

祖高域溫網避開「Big 3」

■■唐斯唐斯((中中))手握自拍神手握自拍神
器與一眾新秀在選秀大器與一眾新秀在選秀大
會舉行前自拍會舉行前自拍。。法新社法新社

伊雲奴域
法新社

布沙爾
法新社

舒娃
法新社

細威
法新社

■保特的比賽狀態成為問
號。 資料圖片

■■蕭華蕭華((左左))祝賀唐斯祝賀唐斯。。美聯社美聯社

■■羅素以第羅素以第 22
順位被湖人選順位被湖人選
中中。。 法新社法新社

■■紐約人球迷不紐約人球迷不
滿球隊選擇滿球隊選擇，，群群
起柴台起柴台。。 法新社法新社

■■祖高域抽得祖高域抽得
好籤好籤。。 路透社路透社

香港文匯報訊（記者潘志南）香港足總2015年董
事會選舉昨晚順利完成，會長霍震霆及主席梁孔德
在沒有對手下順利連任至2019年，南華足主張廣勇
競逐6年任期球會董事失敗。
2015至2021年(6年任期)球會董事由3名候選人南

華足主張廣勇、公民主席貝鈞奇和元朗的王威信競
逐，出席的47名球會代表投票，結果貝鈞奇以47票
「全票」當上票王，王威信得到36票，而張廣勇只
拿下11票落選。3名6年期獨立董事許國定、單日堅
及邱浩波在無對手下自動當選。

康寶駒 梁芷珊入閣
另外，由於獲流浪會支持的候選人李傑華昨日下

午2時突然入信宣布退出，故霍啟山及何君堯順利當
選2015至2019年(4年任期)的獨立董事，而康寶駒及
梁芷珊則在無對手下自動當選4年期球會董事。
會前預計只有不足5票的張廣勇，在選舉後感謝

投票給他的球會代表，他坦言只踏入香港球圈1年，
所有屬會也未有逐一認識，他認為提名參選可令球
圈人士更投入和有熱誠，至於將來會否再參選，他
形容董事是義工，會盡責搞好足運。
新任女董事梁芷珊重申會為女子足球發聲，當談
到飛馬組班時，她表示來季會組「中型青春班」，
球員以28歲以下為主，會讓文彼得學習「搞波」經
驗。梁芷珊指出球隊不是當年南華的巨型班，班費
預算為1千萬元。

■貝鈞奇(左)與張廣勇競逐6年任期球
會董事。 潘志南 攝 ■足總新一屆董事會成員昨晚投票選出。 潘志南 攝

■張家朗(中)奪銅。


